

Artikel vom 26.02.2024

AKU Landesverband

Der AKU trauert um Alois Glück



Der langjährige AKU-Landesvorsitzende Alois Glück gemeinsam mit der Landesvorsitzenden des AKU Anja Weisgerber beim CSU-Bezirksparteitag Oberbayern 2022

Bayern trauert um Landtagspräsident a. D. Alois Glück: Er hat besonders auch die Umweltpolitik im Freistaat maßgeblich geprägt. Von 1975 bis 1991 war er Vorsitzender des Arbeitskreises Umweltsicherung und Landesentwicklung der CSU (AKU), außerdem 14 Jahre Vorsitzender des Umweltausschusses des Bayerischen Landtags und von 1986 bis 1988 Staatssekretär im Bayerischen Umweltministerium. Die Bewahrung der Schöpfung und die nachhaltige Entwicklung der ländlichen Räume waren ihm stets ein großes Anliegen. Auch für das Ehrenamt setzte sich Glück mit großer Leidenschaft ein. Für viele war Alois Glück ein Vorbild. Der AKU und die CSU werden ihn und seinen klugen Rat schwer vermissen.

